## 学校生活のようす 11月15日(月)~

#### Chromebook でちょっと…【3年生・4年生】

月曜日にいくつかの学年を回っていると、たまたま 2 つの学年で Chromebook を使っていました。3 年生は国語の「姿を変える大豆」の発展学習で、自分の気になる「姿を変える〇〇」について調べていました。







4年生は総合のまとめとして、これまで学習したことを、プレゼンテーションソフトでまとめていました。 授業の中で Chromebook を使うことが「特別」ではなく「あたり前」になりつつあります。







#### 理科の実験をしたよ【3年生】

火曜日,校庭で何かをしている学年があったので覗いてみると,3年生が「光」の実験をしていました。前回の鏡を使った反射ではなく,今回はルーペを使って光を集め,黒・灰色・白の紙を燃やしてみました。面白い実験だけど,危ない実験なのでやるときは大人の人と一緒にやってね。



黒い紙にはすぐに火が付くのに、灰色の紙は時間がかかり、白い紙にはなかなか火が付きませんでした。どうしてそうなるのかな…?きっと3年生はこれから学習していくのだと思います。

#### 小笠原流礼法の授業がありました 【2,5年生 道徳】

火曜日の3,4校時に小笠原流礼法の授業がありました。2年生は茶わんやお椀、箸、お盆の置き方や使い方を、5年生は引き戸の開け方・閉め方について教えていただきました。



### コンパスを使った作図 【4年生・算数】

4年生の算数では、コンパスを使ってひし形や正方形をかいていました。「円をかくための道具」として使い始めたコンパスが、実は「長さを測り取るための道具」として使われることが多いことを、こうした学習を通して学んでいきます。







#### てこの実験 【6年生・理科】

6年生は理科で「てこのはたらき」について学習をしていました。力の大きさは目に見えないので、代わりのおもりの重さなどを使って表すことが多いですが、この日は自分で「体感する」ことで、支点から力点・作用点までの距離とおもりを持ち上げるのに必要な力の大きさを感じ取っていました。



#### いっぱい使ってなにしよう 【1年生・図工】

1年1組の教室から何やら楽しそうな声が聞こえてきました。行ってみると、図工の時間にみんなで持ち寄った箱やカップを並べて、作品を作っていました。長いものや高いもの等、色々な工夫が見られました。「校長先生、見て見て一」と、どの子も誇らしげに作品を紹介してくれました。



#### 綺麗な花がいっぱいです

学校の花壇やプランターには、市から頂いた、たくさんのビオラの花が綺麗に咲いています。とてもたくさんいただいたので、「植えるのが大変だなぁ…」と思っていたら、用務員の長沢さんと事務の石川先生が、あっという間に植えてくださいました。学校にお越しの際は、ぜひ花壇にも目を向けてみてください。



# ドレミファ発表会 大勢の保護者の皆様の参観,ありがとうございました

18日に実施したドレミファ発表会には、大勢の保護者の皆様にご参観をいただき、ありがとうございました。 子どもたちもお父さんやお母さん、おじいちゃん、おばあちゃんを目の前にして、とても張り切っていました。 午後の子どもたちでの発表会も、とても素晴らしいものになりました。

#### 1年生



2 年生



3年生









今回のドレミファ発表会、午後の部の様子は峡西 CATV で 1 1月 2 9日 2 3 0日の両日、9時~、1 2時~ 1 8時~、2 0時~の 4回、放映される予定です。